



▲左から佐川一男社長、鈴木千賀子県北地方振興局長、高松市長



▲左から梶本幸司社長、鈴木千賀子県北地方振興局長、高松市長

# 2社と企業立地に関する 基本協定を締結

〜大虎運輸株式会社〜

2月22日に、本宮市と大虎運輸(株)は企業立地に関する基本協定を締結しました。大虎運輸(株)は、本宮市が東北自動車道など交通網が充実している点に着目し、荒井字恵向の工業団地内(約8,993㎡)に運送事業の拠点を整備することになりました。

平成25年7月の操業を目指し、これにより10名程度の雇用が見込まれています。

〜株式会社佐川〜

3月5日に、本宮市と(株)佐川は企業立地に関する基本協定を締結しました。(株)佐川は、本宮市が福島県の中心に位置し取引先とのアクセスが便利な点に着目し、荒井字恵向の工業団地内(約10,530㎡)に本社機能と冷凍冷蔵倉庫および運送事業の拠点を整備することになりました。

平成26年春の操業を目指し、本社移転後に順次雇用を拡大する予定です。



## なつかしの一枚

Good old one shot



昭和48年糠沢小学校運動会の写真です。

この時、ここにいた!ここに写っているのは私です!!という方、ぜひ当時の体験談や思い出話をお寄せください。

◆連絡先秘書広報課 広報広聴係(内線223・224)

ここに  
写っているのは  
私です!!

広報もとみや3月号の「なつかしの一枚」をご覧いただいた方から、思い出のお話をお寄せいただきましたので、ご紹介します。

〜なつかしの一枚を見て〜

息子と近所の子どもさんが写っています。当時、毎朝堤防づたいに子どもを送っていったことが懐かしく思い出されます。

(匿名希望の方より)

※当時第一保育所は、谷病院の後ろにありました。



▲広報もとみや3月号より

